

平成27年度関西ヤマハOB・OG会 総会・懇親会を開催

街はまさに歴史的イベント”大阪都構想の住民投票”の当日に総会は行われました。梅田の関西文化サロンにて、ご来賓のヤマハOB連合会本部の青木副会長、鈴木事務局長、ヤマハ大阪事務所宮奥課長をお迎えし、総勢81名で開催されました。

冒頭に本年度逝去されました4名の方に黙祷を捧げました。総会では、まず26年度の事業活動報告、会計報告、会計監査報告が満場一致の拍手で承認され、続いて、規約の一部改訂が提案され、これも満場一致で承認されました。OB会の会員増と活動への若手会員の積極参加を図っていくことをポイントにした27年度の事業計画、および予算の提案が行われ、承認されました。

報告項目として12のサークル活動の活動実績、予定の説明がなされました、延べ335名の方が参加しましたが顔ぶれが固定化している傾向があり、より多くの方の参加を呼びかけました。

続いて新入会員、転入者の自己紹介があり、次いで長寿祝いの場面では傘寿の内藤満子さんが代表してその喜びと感謝の言葉を述べられました。

最後に役員の変更があり、鈴木 猛さんを会長とする新体制10名が承認されました、女性2名の参画と若返りがポイントとなります。

懇親会は、新幹事の松近 達雄さんの司会で、同じく新幹事の岩本朋子さんの乾杯の発声で始まりました。

各テーブル毎に話の花が咲き、例年以上の盛り上がりを見せるなか、石橋新幹事によって調律されたピアノの伴奏をバックに歌った「ボイストレーニング & コーラス」サークルに続いて、軽音楽クラブの演奏は会場を大いに沸かしアンコールにも答えました。

会場には写真同好会の皆さんの作品も展示され、花を添えました。